



HOWE EN RUSIA. Moscú, Feb. 15 (AP-cablefoto). Eduard Shevardnadze, ministro de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética, Izq., y su colega británico Geoffrey Howe, sonríen, antes de iniciar conversaciones oficiales.

Canciller de Gran Bretaña demanda pruebas a Rusia

Moscú, Feb. 15 (DPA). El ministro británico del Exterior, sir Geoffrey Howe, quien llegó ayer en su tercera visita oficial a la URSS, pidió hoy en Moscú que la Unión Soviética demuestre con pruebas su disposición a retirar las tropas soviéticas de Afganistán. Hablando con su colega Eduard Shevardnadze, Howe celebró el anuncio del secretario general del PCUS, Mikhail Gorbachev, quien

—Pasa a la página 53—

Silencio israelí ante una explosión en barco de OLP

Jerusalén, Feb. 15 (AP). Funcionarios israelíes no comentaron de inmediato hoy la explosión ocurrida en un barco alquilado por la OLP. No puedo confirmar ni negar la participación israelí", dijo un vocero del ejército que habló a condición de guardar el anonimato.

Un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores de Israel dijo hoy que "No nos corresponde formular comentarios."

—Pasa a la página 13—

Protestas impiden en Rusia construir planta atómica

Moscú, Feb. 15 (DPA). Las protestas populares consiguieron, por vez primera en la URSS, que no prosiga la construcción de una central atómica cerca de la ciudad de Krasnodar (Rusia Federativa). La decisión oficial, procedente de la Sección (gubernamental) de Energía, la difundió hoy la agencia noticiosa soviética TASS.

—Pasa a la página 53—

Gobierno de Cerezo ante la amenaza de huelga general

Guatemala, Feb. 15 (UPI). El gobierno del presidente Vinicio Cerezo enfrenta hoy la amenaza de una huelga general en hospitales y centros de salud en demanda de mejoras salariales dijo un vocero sindical.

Por otra parte, los dueños de farmacias particulares anunciaron el cierre de sus establecimientos a partir del miércoles como protesta por el encarecimiento de las medicinas.

Los empleados de los hospitales de todo el país iniciaron paros progresivos, pero amenazaron hoy con una huelga general si el gobierno no atiende sus exigencias de mejoras salariales y condiciones de trabajo.



BUSH EN CAMPAÑA. Nashua, Nueva Hampshire, Feb. 15 (AP-cablefoto). El vicepresidente de los Estados Unidos, George Bush, sostiene en brazos a Jarryd Talbot, de once meses, durante su recorrido por un Centro Comunal de Nashua. Las primarias por la postulación presidencial de Nueva Hampshire se realizarán mañana y Bush tiene posibilidades de triunfar.

Régimen mexicano prepara un fraude

México, Feb. 15 (DPA). El líder disidente del partido gubernamental mexicano y candidato presidencial de una coalición de centro-izquierda, Cuauhtemoc Cárdenas, acusó hoy al gobierno de preparar un "fraude" para favorecer a Carlos Salinas de Gortari en las elecciones del 6 de julio próximo.

Según el hijo del ex presidente Lázaro Cárdenas, a quien algunas encuestas señalan como el principal rival de Salinas de Gortari, funcionarios del gobierno y del Partido Revolucionario Institucional (PRI) están presionando a los padres de familia y están recogiendo credenciales de elector

para asegurar votos a favor de su candidato.

"El gobierno está obligado a dar garantías y a evitar el fraude y los hechos de violencia que puedan ocurrir si no se respeta el voto popular", declaró Cárdenas en una conferencia con corresponsales de la prensa internacional.

El ex senador y ex gobernador de Michoacán, protagonista de la escisión más importante que sufrió el partido gubernamental en los últimos 30 años, es postulado por varios partidos que hasta ahora apoyaron a los candidatos del gobierno y por la escindida corriente democrática del PRI.

Fracasa atentado contra base de EU en Honduras

Tegucigalpa, Feb. 15 (DPA). Una bomba de regular poder explosivo fue colocada en un automóvil que ingresa periódicamente a la base militar de "Palmerola", en la provincia hondureña de Comayagua, con la finalidad de hacerla explotar frente a la sede de las tropas norteamericanas estacionadas en esta base.

—Pasa a la página 53—

Opositores exhortan dejar a oscuras al Pdte. Waldheim

Viena, Feb. 15 (DPA). Una agrupación política austriaca opuesta al presidente Kurt Waldheim (1939/45) invitó a la población a apagar la luz esta noche cuando el jefe del estado hable por televisión. Waldheim hablará en la Segunda Guerra Mundial.

—Pasa a la página 53—

Alfredo Stroessner ganó y va para un 8o. período

Asunción, Febrero 15 (AP). El general Alfredo Stroessner, como era previsible, ganó ayer las elecciones y fue reelecto para cumplir un octavo período en la presidencia, cargo que detenta desde 1954. Sin embargo, esta vez fue ascendente y activo el papel de los sectores políticos opositores que

—Pasa a la página 13—



DESBORDAMIENTOS. París, Feb. 15 (AP-cablefoto). Un microbús, aparece semisumergido en un suburbio de esta capital, atrapado ayer por los desbordamientos del río Sena, que inundó varias barriadas. Las aguas llegaron hasta la Torre Eiffel.

—Pasa a la página 13—